



3月 園だより



2025年3月3日

ききょう保育園

今年度最後の月になりました。一年を振り返ってみると、子どもたちの大きな成長を感じます。入園当初、保護者や慣れた担任以外の大人が保育室に入ってくると、泣いたり担任にしがみついたりしていた0歳児の子は、色々な人に笑顔で手を振ってくれるようになりました。登園時、保護者と離れるときに大きな声で泣いていた1歳児の子、最近では自分でスタスタと歩いて保育室に入り、保護者に手を振って分かれるようになりました。保育室の中でソワソワ動き回っていた2歳児の子も、好きなあそびを見つけてじっくり遊んでいます。異年齢の大きな集団に初めて入った3歳児も生活に慣れすっかり「幼児さん」です（進級当初、幼児クラスの3歳児の子どもたちは、4、5歳児のことを「幼児さん」と呼び、自分たちはそれ以外だと思っていたようです）。4歳児は先日の「ふじ組ひみつのあそび会」で、集団あそびが大成功でした。また、長い保育園生活を振り返って年長組の成長も実感しています。人見知りが強くて、声をかけるだけで泣いていたあの子が、「帰り際、笑顔で手を振ってくれた」とか、「マイペースだったあの子が、3歳児が泣いているときにやさしく声をかけて涙を拭いてあげていた」とか、「大縄で1000回以上跳んだ」とか、子どもたちの成長の姿を職員同士報告しあっては盛り上がっています。もちろん保護者のみなさんとも成長の場面を伝え合って共有し、その時間がとても幸せです。保育理念について、地域の子育てや高齢者に貢献することはできたのかと、いつも考えますが、振り返ると地域に支えられていることが多いことを感じた一年でした。

3月の予定

- 1日(土) エアコンオーバーホール(全館)
- 3日(月) 新年度書類配布 10日(月)メ切
- 4日(火) おわかれ遠足(3・4・5歳児)
- 6日(木) 身体測定
- 8日(土) ランチルーム床塗装～9日(日)
園庭側テラスウッドデッキ撤去
- 10日(月) 卒園の会リハーサル(3・4・5歳児)
- 11日(火) 避難訓練
- 13日(木) 卒園の会(3・4・5歳児)
乳健
- 15日(土) 仕事と育児の両立セミナー
- 25日(火) おわかれバイキング
ツクイ訪問(5歳児)
- 4月1日(火) 入園の会
(新ききょう組より うたのプレゼント)



ランチルーム UV コーティング 8日(土)~9日(日)

ジェルネイルと同じような工程で床をきれいにします。詳細を「園児の床」で検索すると見られます。

7日(金)の夕方からランチルームのテーブル移動などがあり、保育の場所に変更があります。また、8日(土)登園の方は、正面玄関ではなく病後児保育の入口からの出入りをお願いしたいと思います。詳細は対象の方にご案内いたします。

テラスウッドデッキ改修工事開始 8日(土)~

木材が劣化し、ささくれや隙間が目立ってきたため、テラスウッドデッキを撤去し、新たなテラスになります。

進級する部屋での生活

年度最後の1か月は、進級後の部屋で生活します。4月に入園、進級が重なると、新入園児はもちろん進級児も、新しい部屋と新担任に戸惑うことがあります。在園児は1か月ほど前から、まずは現在の担任と一緒に、進級する部屋に引っ越しして慣れるようにし、4月からは子どもたちが新担任を迎え入れるという方法を取っています。在園児が生活に慣れ、安心して過ごしていることで、新入園児を丁寧に受け入れられ、早いうちに全体が安定します。

本日より、子どもたちは新しい部屋での生活が始まります。慣れ親しんだ担任と一緒に、安心して過ごせるようにしていきます。

第52回卒園の会 3月13日(木) ~異年齢保育で一緒に過ごしてきた3、4歳児も参加します~

ききょう組は保育園生活最後の月です。卒園の会では、保育園生活で初めて、保護者の前での「発表」の場があります。何を発表するか、当日まで保護者のみなさんには「ひみつ」です。今までの積み重ねを生かして、卒園の会に向けての取り組みをしていきます。これまでの成長を喜び合い、胸を張って小学生になって欲しいと思います。

おわかれバイキング

子どもたちは保育園の食事が大好きです。乳児時代は初めて出合う食材や食べ慣れないメニューに違和感を覚えて「べえっ」と出しますが、それでよいと考えています。一口食べてみたことによってどんな味がしたか知る機会になっています。日々、経験を積み重ねていくことでやがて「食べられる」ようになっていきます。4歳児の後半から5歳児進級頃にかけて、苦手だったものが食べられるようになる子がたくさんいます。経験の積み重ねに、“大きくなった”という自信もプラスされているように思います。さて、この日は特別のメニューです。好きなものをいっぱい食べていい日ですから、「何杯食べた」「何個食べた」「何本食べた」と自慢し合うことと思います。3月になり、離れていたききょう組がゆり、ふじ組と一緒に食事をする最後の日となります。

2月の保育園



2月7日(金) 地球博物館遠足(5歳児)

小田原市入生田にある生命の星・地球博物館へ小田急線に乗って行ってきました。46億年にわたる地球の歴史と生命の多様性を展示した博物館です。地球の誕生に欠かせない鉱物や宝石で始まり、顔を真上に向けて見上げるほどの恐竜から小さな昆虫までたくさんの標本が展示されています。駅名がひらがなで書いてある電車の路線図を見ながら、アナウンスされる駅名と照らし合わせて、「はだの、の次はしぶさわ、だよね」など、1時間半ほどある長い電車の中でも楽しんでいました。



2月12日(水) 劇団風の子「風の一座」



全身を使った表現の世界へ一気に引き込まれていました。小さい年齢の子は、ようすをみて第一部で退席する予定でしたが、大きい子と同じように、身を乗り出して鑑賞したり、大笑いしたり、魔法のようによく飛ぶ紙飛行機に釘付けになったりして、気づけば第2部終了までの約1時間、会場で楽しんでいました。

2月15日(土)ふじ組ひみつのあそび会



2月19日(水) 鶴川第二小学校との交流(5歳児)

鶴川第二小学校に招かれ、学校体験をさせていただきました。一年生の学習発表を見学させていただきました。その後はランドセルを背負わせてもらったり、校内を案内してもらったりして、小学生になることをさらに楽しみにして笑顔で帰園しました。

～ 今年度最後の園だよりとなりました。今年度もたくさんのご協力をありがとうございました。～